

16/07/2024

Fiscalía y Carabineros investigan robo en joyería de Taltal

La Fiscalía de Taltal investiga junto a Carabineros el robo que afectó la tarde de ayer a una joyería ubicada en calle Arturo Prat de la comuna.

Según informó el fiscal jefe de Taltal, Ricardo Castro Lillo, alrededor de las 18 horas, un grupo de sujetos concurrió al establecimiento premunidos de lo que aparentemente serían armas de fuego, además de elementos contundentes, procediendo a intimidar a sus propietarios y romper las vitrinas, apropiándose de especies que, en principio, habrían sido evaluadas en cerca de 20 millones de pesos.

Posteriormente el grupo se dio a la fuga en un vehículo que luego fue encontrado abandonado por Carabineros de la Primera Comisaría de Taltal.

El Ministerio Público dispuso que la SIP y Labocar de Carabineros realicen las primeras diligencias a fin de ubicar a los responsables del hecho.



600 333 0000
CALL CENTER

FISCALIA NACIONAL
GENERAL MACKENNA 1369